

一年生
の声

学校でやりたいことや
楽しみなことは？



うえの ゆらさん
みんなとえんそくにいくのが
たのしみ



しばめま さねゆきさん
こくごのおべんきょうが
たのしみ



たかせ わたるさん
おともだちとこうさくしたり
のぼりぼうであそんだりしたい



わたなべ かりんさん
おともだちを
いっぱいつくりたい



いしい だいちさん
みんなときゅうじょくを
たべるのがたのしみ

※インタビューにお答えいただいた方みの掲載となります。

町内の小・中学校で入学式

新入生が元気に学校生活をスタート

満開の桜が咲き誇る4月、町内の小・中学校では入学式が行われました。

今年は小学校で208人（長岡小42人、大戸小35人、青葉小85人、葵小46人）、中学校で232人（明光中132人、青葉中100人）の児童生徒が期待に胸を膨らませ、新しい学校生活をスタートしました。

青葉小学校の入学式は、新型コロナウイルス感染症対策のため規模を縮小し、ソーシャルディスタンスを保つための開催となりました。保護者や先生方に温かく迎えられた新入生が緊張した面持ちで入場。先生の合図でしっかりとマスクを着用し、担任の先生から一人ずつ名前を呼ばれると、「はい！」と大きな声で返事をしました。

式が終わると、教室で初めての学級活動。真新しい教科書やヘルメットが配られた子どもたちは、これからの学校生活への期待で、満面の笑みを見せていました。

(写真：青葉小学校入学式 4月7日(木) 撮影)

